

## "Indios contra Palomos". El nacimiento del municipio de El Ejido

Escrito por Marisol Doucet Plaza

---



El nacimiento de El Ejido como municipio independiente se produjo en plena Transición en nuestra provincia, de modo que fue un procedimiento complejo y vinculado a los propios cambios políticos, administrativos y económicos de la época. De hecho, y aunque el tema de su independencia con respecto al municipio matriz ya estaba en mente de muchos ejidenses, no fue hasta la celebración en 1979 de las primeras elecciones locales democráticas cuando algún partido político abordó abiertamente la cuestión en su programa electoral y lo utilizó para la obtención de votos.

La victoria del Partido Socialista Obrero Español y el apoyo de los comunistas (PCE) e independientes (CIP), permitió impulsar como paso previo hacia la separación el cambio de capitalidad de Dalías a El Ejido. Las elecciones de 1983 pueden considerarse como la fecha de nacimiento de El Ejido a la vida administrativa y política con su primera cita con las urnas. Para El Ejido, por tanto, el periodo de Transición se produjo en un doble sentido, político y administrativo, al estar conformándose su expediente de segregación en ese periodo.